

El Eldense no levanta cabeza (1-4)

18/01/2025



El Eldense no consigue revertir su situación. Los azulgranas han perdido ante el Cádiz tras unos minutos en la primera mitad. **Carlos Fernández, Sobrino, Alcaraz y Mario Climent** han sido los goleadores del Cádiz, mientras que **Simo** ha marcado en el minuto 88 para los azulgranas. El Eldense continúa con 21 puntos y permanece en descenso una jornada más.

Antes del encuentro el club le ha entregado a **Juanto Ortuño una camiseta conmemorativa por sus 100 partidos** con la camiseta del CD Eldense. Por su parte, el exjugador azulgrana en la temporada 1963-1964, **Manuel Asterio Almendros Serrano**, ha hecho el saque de honor.

El CD Eldense ha saltado al campo con un once bastante similar al de la pasada jornada ante la SD Eibar. Mackay ha sumado una jornada más en la portería, pero el cambio en la alineación ha estado en la defensa con el **regreso de Dunic, en sustitución de Nacho Monsalve**, que ha acompañado a Piña. Mateu y Fran Gámez han estado en las bandas. Sergio Ortuño y Timor en el centro del campo, acompañados de Víctor García y Nacho Quintana. Masca y Diego Collado han sido los atacantes.

Los azulgranas han salido al partido con una marcha por encima del Cádiz generando en menos diez minutos hasta tres ocasiones. La primera de ellas ha llegado de

los pies de **Marc Mateu**, pero el disparo no ha encontrado portería. **Dumic y Masca** han hecho lo propio minutos más tarde, pero la defensa andaluza y el guardameta David Gil han evitado que los locales se adelantasen primero.



La fortuna y el gol no han estado de cara para los azulgranas durante esta primera parte debido a que en el minuto 20 **Carlos Fernández** ha puesto el primero para el Cádiz con un disparo desde el lado derecho del interior del área, tras un contraataque.

Este gol ha desinflado a los de Dani Ponz que aunque generaban juego en el centro del campo han acabado pidiendo la hora. Este descontrol del balón por parte del Eldense se ha traducido en dos tantos más para el Cádiz, **Sobrinó en el minuto 44 y Rubén Alcaraz**, de cabeza, tan solo un minuto más tarde. El encuentro se ha marchado con un 0-3, a favor de los visitantes, al descanso.

El inicio de la **segunda parte** ha sido bastante igualada en intensidad para ambos equipos aunque sin generar demasiado peligro en las porterías rivales. Así ha sido hasta el minuto 55 cuando **Mario Climent** ha puesto el 0-4 con un remate desde fuera del área tras un saque de esquina.

Tras el gol, Dani Ponz ha dado entrada a **Simo y Raúl Parra**, quien ha jugado sus primeros minutos como

azulgrana, para intentar darle más intensidad al juego. Un objetivo que se ha conseguido generando más llegadas a la portería defendida por David Gil, pero sin traducirse en ocasiones claras de gol.

A pesar de la goleada andaluza, **Simo ha marcado "el gol de consolación" para el Eldense en el minuto 88** con un remate desde fuera del área. El partido ha concluido 1-4 a favor de los visitantes, después de que el colegiado eliminase un gol de Diego Collado en el último minuto.

A lo largo de la segunda parte la afición ha coreado en **diferentes ocasiones "Ponz, vete ya"**, mostrando su disgusto ante esta abultada derrota que hace que el equipo permanezca una jornada más en descenso y los de arriba empiecen a alejarse.

El CD Eldense disputará la próxima jornada, 24ª, ante el **Tenerife el sábado 25 de enero a las 21 horas** en el estadio Heliodoro Rodríguez López.

Jornada 23

CD Eldense: Mackay; Fran Gámez (57' Raúl Parra), Dumic, Piña, Marc Mateu; Víctor García (74' Juanto Ortuño), Sergio Ortuño (83' Camarasa), Timor (45' Bernal), Nacho Quintana (57' Simo); Masca y Diego Collado.

Cádiz CF: David Gil; Iza (70' Zaldua), Fali (27' Kovacevic), Chust, Climent; Brian (70' Álex Fernández), Alcaraz (78' San Emeterio), Diakite, Ontiveros; Sobrinó y Carlos Fernández (78' Chris Ramos).

Árbitro: El colegiado Pérez Hernández ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Timor (22') y Sergio Ortuño (52') y por parte del Cádiz CF a Kovacevic (42').

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 4.045 personas.